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...По нашим аналитическим выкладкам, «Еди-
ная Россия» получила заметно меньше голо-
сов, чем ей приписали, а Компартия — за-
метно больше официального результата...
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...Так было совершено циничное предатель-
ство крупнейшего государства планеты, а 
на мнение подавляющего большинства 
граждан СССР просто наплевали. 
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Средняя цена билетов на региональных 
и местных авиалиниях в РФ в 45 раз выше, 
чем в США или Канаде. 
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Фальсификации доказали 
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Социализм или варварство — 
альтернативы нет 3

Им плевать на мнение народа 4
При свечах в XXI веке 6

76,4% голосовавших на референдуме 
1991 года сказали «Да» СССР.

Цифра  недели

«Обеспечить каждому достойную 
жизнь — моя цель!» — c таким 

и другими не менее яркими лозунгами 
в октябре 2010 г. шла на выборы гла-
вы Яковлевского сельского поселения 
Н.В.Михайлова. 

Я не исключаю, что многие избиратели, по-
верив в искренность этих слов, голосовали 

сердцем за неё и получили главу от народа. Я 
лично не поверил этим лживым «заманухам» 
и отдал свой голос за другого кандидата, так 
как заранее знал, что все эти восторженные 
обещания не что иное, как способ удержать-
ся у власти. 

Посудите сами, ещё в мае 2005 года в сво-
ей предвыборной программе (газета «Сель-
ский труженик» от 27.05.2005 г.) Михайлова 
уже обещала и создание благоприятных ус-
ловий для развития малого и среднего бизне-
са, и решение социальных проблем населения, 
и создание условий для комфортного прожива-
ния, и многое другое. Поверив тогда в искрен-
ность её благих намерений, я обратился в ад-
министрацию Яковлевского сельского поселе-
ния с заявлением о ремонте участка улицы Со-
ветской от дома № — 1 до дома № — 3, протя-
жённостью около 100 метров.

По сложившейся традиции, об ито-
гах деятельности регионального от-

деления за период с 9 февраля по на-
стоящее время проинформировали чле-
нов бюро секретари комитета Вла-
димир Гришуков, Геннадий Куликов, 
Юрий Пошивайло.

С информацией об итогах работы, связанной 
с приёмом в ряды КПРФ в 2012 году и задача-

ми в этой связи на текущий год, выступили се-
кретарь крайкома КПРФ Павел Ашихмин и зав. 
организационным отделом Сергей Дикусар. 

Как известно, Центральный Комитет поста-
вил задачу региональным отделениям КПРФ 
обеспечить приём в партию не менее 10 про-
центов от общей численности коммунистов.

 
Жители Партизанска: 
в оставку президента 
и правительство

Квитанции на оплату услуг ЖКХ, 
где фигурировали суммы от 15 до 30 
с лишним тысяч рублей, получили жи-
тели одного из домов города Парти-
занска. Шокированные такой забо-
той о себе местного «Примтеплоэ-
нерго», городских и краевых вла-
стей, горожане бросились выяс-
нять, уж не «поехала ли крыша» 
у энергетиков и руководителей 
управляющей компании. Оказа-
лось, «с крышей» всё в порядке, 
а вот техника подвела.Это она, 
проклятая, самовольно взяла 
цифры с потолка, высосала их 
из пальца, а затем сама раз-
бросала по почтовым ящи-
кам. Что делать: ошибают-
ся не только люди — техни-
ка, придуманная ими, тоже 
несовершенна. Мол, не вол-

нуйтесь, дорогие, оплатите, а 
мы потом вам сделаем пере-

расчёт. В противном случае по-
зовём приставов и они опишут 

ваше имущество на требуемую 
сумму. Разумеется, они тоже ошибают-

ся, оценивая собственность, как правило, 

раз в десять дешевле, но такая уж у них 
«собачья» служба, да и с арифметикой не 
все в ладах... 

Однако партизанцы не поверили. Где это 
видано, где это слыхано, чтобы вор по сво-
ей воле возвращал украденное, а волк про-
сил прощения у барана за специфическую 
к нему любовь и преданность. И отказались 
платить по счетам, поскольку таких денег 
у большинства и в помине никогда не води-
лось. А вместо этого взяли и вышли на ми-
тинг, где сказали всё, что думают, о своих 
«радетелях». И поставили их в известность 
о своей любви к ним. Взаимность во всём. 
Как говорил персонаж из одного известно-
го рассказа: «За что? Не за что! Сегодня ты 
меня, завтра я тебя».

В резолюции митинга подчёркивается, 
что одной рукой правительство РФ прини-
мает программу развития Дальнего Вос-
тока, а другой — выдавливает население 
из этого региона. 

Далее в резолюции говорится: «Мы 
требуем:

— отменить распоряжение правитель-
ства РФ № 1650 от 10 сентября 2012 года 
и не вводить социальные нормы потребле-
ния на электроэнергию, воду, газ и тепло на 
территории Российской Федерации;

— прекратить рост тарифов на услуги 
ЖКХ;

— отказаться от реализации пилотного 

проекта на территории Приморского края 
по введению социальных норм потребле-
ния на электроэнергию. 

— Нет произволу теплоснабжающих ор-
ганизаций! «Примтеплоэнерго», руки прочь 
от «альтернативщиков»!

— Мы требуем перевода центральной 
части г. Партизанска на теплоснабжение 
от Партизанской ГРЭС, а не от котельных 
«Примтеплоэнерго»!

— За полное бездействие в сфере ЖКХ 
мы требуем отставки главы Партизанского 
городского округа Галущенко А.В.!

— Мы требуем привести норматив на во-
допотребление в г. Партизанске в соответ-
ствие с общекраевым!

За фактические поощрение грабежа на-
рода в сфере ЖКХ требуем отставки пре-
зидента Путина В.В., председателя прави-
тельства РФ Медведева Д.А.!

Даёшь новые выборы президента и Го-
сударственной Думы России!!!

Резолюцию митинга направить прези-
денту РФ, председателю правительства РФ, 
депутатам Государственной Думы, губерна-
тору и депутатам Законодательного Собра-
ния Приморского края и в СМИ.

Резолюция митинга принята единогласно.
Организаторы митинга Г. Нагибин, 

В. Хмелев.»

Приморье: в отставку 
президента и премьера!
В крае прошли митинги против повышения 
коммунальных тарифов и установления 
социальных норм энергопотребления

Лживые 
«заманухи»
Администрация села 
Яковлевки страдает 
глухотой — как её 
вылечить, вот вопрос...

Впереди выборы: 
махинациям — заслон!
В прошедшую субботу состоялось очередное заседание 
бюро комитета Приморского краевого отделения КПРФ. 
В повестке дня — целый ряд актуальных вопросов. 

Скажем нет росту тарифов, нормативов и цен 
на жилищно-коммунальные услуги и топливо! 

Во Владивостоке в субботу 23 марта в 15:00 на привокзальной
площади у памятника В.И.Ленину состоится митинг протеста. В нём 

примут участие представители городов и районов Приморья.
Приглашаются все жители Владивостока. 
Отсидимся в квартирах сегодня — завтра коммунальные платежи 

и цены на продукты, лекарство и топливо раздавят многих из нас! 
Краевой штаб протестных действий.

Живи, Как Хочешь

Слова и дела На бюро крайкома КПРФ

Окончание на стр. 2

Окончание на стр. 5

Окончание на стр. 3
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Было ваше — стало моё
Уссурийской городской прокуратурой 

проведена проверка исполнения законода-
тельства о социальном обслуживании граж-
дан в деятельности краевого государствен-
ного бюджетного учреждения социального 
обслуживания «Покровский дом-интернат 
для престарелых и инвалидов». В ходе над-
зорных мероприятий установлено, что по-
стояльцы дома-интерната в течение послед-
них двух лет передавали на хранение заве-
дующей личные денежные средства, кото-
рыми она распоряжалась по собственному 
усмотрению. Всего указанное должностное 
лицо присвоила и растратила 1,875 млн ру-
блей, принадлежащих проживающим в уч-
реждении гражданам пожилого возраста 
и инвалидам. Материалы проверки направ-
лены в органы следствия для решения во-
проса об уголовном преследовании. По ито-
гам их рассмотрения в отношении заведу-
ющей дома-интерната возбуждено уголов-
ное дело. 

И не забудь про себя...
Правоохранительные органы Приморья 

провели выемки документов в администра-
ции Хасанского района. Оперативники изъ-
яли для изучения несколько коробок с доку-
ментами о предоставлении свыше 370 зе-
мельных участков на территории муниципа-
литета. Под выемку попала документация об 
участках, выделенных во владение сотруд-
никам местной администрации, включая 
заместителей главы Александра Нарыжно-
го, и их родственникам. В земельный скан-
дал с хасанской землей оказался вовлечен 
крупный приморский бизнесмен. Изъятые 
документы касаются участков, выделен-
ные представителям районной элиты. Сре-
ди попавших в поле зрения правоохрани-
тельных органов — заместитель главы рай-
она по экономике Ольга Соколова, заме-
ститель по ЖКХ Олег Рой, бывший сотруд-
ник кадастровой палаты района Светлана 
Дубко, начальник отдела управления иму-
щества и земельных ресурсов Хасанского 
района Евгений Заблоцкий, глава поселка 
Славянка Нина Кучина, главврач Хасанской 
ЦРБ Олег Быков, а также многочисленные 
сотрудники администрации района, связан-
ные по роду деятельности с распоряжени-
ем землей и имуществом. В общей сложно-
сти правоохранительные органы заинтере-
совались 371 папками. 

В земельный скандал оказался вовле-
чен и один из крупнейших бизнесменом 
Приморского края Игорь Борбот, предсе-
датель совета директоров ОАО «Радиопри-
бор», глава Дальневосточного центра судо-
строения и судоремонта, владелец несколь-
ких предприятий в Приморье. На человека 
с таким именем и фамилией, а также его 
родственников, оказались оформленными 
десятки земельных участков. По данным 
агентства, отдельное внимание правоохра-
нительных органов приковано к широко рас-
пространенной в последние годы в Хасан-
ском районе схеме выделения и оформле-
ния земельных участков на инвалидов, про-
живающих на территории района. Участки 
передавались им в обход конкурсных тор-
гов, а в дальнейшем, с использованием до-
веренностей, оформлялись в собственность 
третьих лиц, в том числе группе чиновников 
районной администрации и их родственни-
кам. Нередко инвалиды даже не подозре-
вали, что оформление земельных участков 
происходит на основе копий их документов. 

Дачные домики атакуют воры
Полицейские задержали подозреваемых 

в серии краж из дачных домиков в Надеж-
динском районе. В настоящее время след-
ственным отделом возбуждено пять уголов-
ных дел по факту краж. Задержанные дали 
признательные показания, сообщила пресс-
секретарь ОМВД России по Надеждинскому 
району Светлана Ковалева.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

На 1 января 2013 года в Приморском кра-
евом отделении КПРФ состоит на учёте 2005 
коммунистов. За прошедший год местные от-
деления приняли в ряды КПРФ 246 человек 
(12,2% от численности ПКО), что больше, чем 
в 2011 году на 41 человек. С 10-процентным 
ростом рядов коммунистов справились Ольгин-
ское (200%), Черниговское (57%), Фокинское 
(41%), Дальнереченское (30%), Артёмовское 
(21%), Партизанское городское (21%), Влади-
востокское (20%), Спасское городское (17%), 
Хасанское (14%), Яковлевское (10%) местные 
отделения. 

По абсолютным цифрам лидерами по приё-
му в партию стали местные отделения: Владиво-
стокское — 44 человека, Ольгинское — 33 че-
ловека, Уссурийское — 30 человек, Находкин-
ское — 18 человек, Фокинское — 18 человек, 
Артёмовское — 11 человек.

Вместе с тем в Кировском, Партизанском 
районном, Ханкайском и Хорольском местных 
отделениях в партию не принято ни одного чело-
века. Имеются случаи выхода из партии по соб-
ственному желанию — и это говорит о том, что 
рекомендующие в партию коммунисты отстра-
няются затем от роли наставников, а секретари 
первичек не уделяют должного внимания моло-
дым членам КПРФ, не дают им посильных пору-
чений. Хотя поле для работы в борьбе за соци-
ализм и народовластие — обширное. 

Взять, к примеру, формирование групп крас-
ных блогеров. Здесь продвинутые в интернете 
молодые коммунисты могли бы вести настойчи-
вую и последовательную работу по разоблаче-
нию буржуазного строя России, на конкретных 
примерах из жизни своего села, посёлка или 
города раскрывать гнилую вертикаль капитали-
стической власти. 

Разумеется, для этого местным отделениям 
необходимо организовать обучение молодёжи 
формам и методам работы в социальных сетях, 
терпеливо и настойчиво формировать у неё 
марксистско-ленинское мировоззрение. Очень 
важно, чтобы молодые коммунисты с первых 
дней почувствовали свою востребованность 
в их энергии, знаниях, желании изменить окру-
жающий мир в лучшую сторону. 

Также важно замечать и поддерживать каж-
дый удачный шаг молодых коммунистов — под-
чёркивалось на заседании бюро. 

Бюро рассмотрело ход работы по подбору 
и назначению в состав участковых избиратель-

ных комиссий кандидатов от КПРФ. С информа-
цией по этому вопросу выступил член крайиз-
биркома от КПРФ Сергей Киселёв, который под-
черкнул, что теперь состав участковых избира-
тельных комиссий и резерв кандидатов форми-
руется сроком на пять лет. И от того, как участ-
ковая комиссия контролирует процесс голосо-
вания, как подсчитывает итоги голосования, за-
висит их достоверность. Вот поэтому, с учётом 
фальсификаций в прошлые выборы, формиро-
вание участковых комиссий принципиальными 
и опытными представителями КПРФ, которые 
способны противостоять нарушениям выборно-
го процесса и выстроить прочный заслон махи-
нациям, является первостепенной и главной за-
дачей местных отделений партии.

В настоящее время, как заметил Сергей Ки-
селёв, в Приморском крае образовано 1296 
избирательных участков для выборов в орга-
ны государственной власти и местного самоу-
правления различного уровня. Местные отделе-
ния КПРФ провели большую работу и в составы 
УИК решениями бюро комитетов было выдвину-
то 2478 представителей компартии. 

Как положительным примером следует отме-
тить местные отделения, которые в состав каж-
дой участковой комиссии предложили в сред-
нем более двух кандидатов. Так, Владивосток-
ское местное отделение в 234 УИК предложи-
ло 621 кандидата, Дальнегорское в состав 22 
УИК — 56 кандидатов, Дальнереченское в со-
став 22 городских УИК — 38 кандидатов и в 20 
районных УИК — 59 кандидатов, Партизанское 
городское в состав 42 УИК — 109 кандидатов, 
Надеждинское в состав 29 УИК — 66 кандида-
тов, Ольгинское в состав 17 УИК — 45 канди-
датов, Ханкайское в состав 28 УИК — 79 кан-
дидатов, Чугуевское в состав 34 УИК — 85 
кандидатов, Тернейское в состав 12 УИК — 42 
кандидата.

Вместе с тем некоторые местные отделения 
выдвинули в УИК лишь по одному кандидату, а 
Анучинское и Красноармейское местные отде-
ления не предложили в участковые избиратель-
ные комиссии ни одного кандидата от КПРФ. 
Правда, эти УИК находятся в отдалённых сёлах 
с небольшим числом избирателей. 

Неудовлетворительный результат показа-
ло Хасанское местное отделение КПРФ, кото-
рое на 31 УИК предложило лишь 13 кандида-
тов. Без членов участковых избирательных ко-
миссий от КПРФ с правом решающего голоса 
остались 18 УИК, в том числе № 3005 в посёл-
ке Краскино с числом избирателей в 1295 че-

ловек, № 3006 в посёлке Посьет с 975 избира-
телями, № 3010 в посёлке Зарубино, где 1713 
избирателей и т.д. 

В этой связи бюро наметило конкретные 
меры по укреплению Хасанского местного от-
деления КПРФ, присутствовавшему на заседа-
нии бюро недавно избранному первому секре-
тарю комитета Николаю Сиворакше был пред-
ложен план действий, связанный с ростом вли-
яния коммунистов в районе.

Бюро обсудило практику деятельности ко-
митетов защиты прав граждан в Приморском 
крае. С информацией по этому вопросу высту-
пил инструктор крайкома КПРФ Виктор Лясун. 
Было отмечено, что это форма самоорганиза-
ции населения в последние годы приобретает 
всё более ощутимое значение и находит ши-
рокую и активную поддержку в местных отде-
лениях партии. Комитеты защиты прав граж-
дан, включающие в себя различные обществен-
ные силы, создаются в Арсеньеве, Владивосто-
ке, Дальнегорске, Уссурийске и других населён-
ных пунктах. 

Но более законченную форму эти комитеты 
приобрели в Партизанском городском и Лазов-
ском местных отделениях КПРФ, где уже нако-
плен первичный опыт работы защиты прав граж-
дан. Бюро одобрило деятельность в этом направ-
лении комитетов и рекомендовало всем мест-
ным отделениям изучить опыт коммунистов Пар-
тизанска и с.Лазо в объединении усилий всех об-
щественных сил по защите прав жителей.

Бюро утвердило решения комитетов местных 
отделений КПРФ об избрании первыми секрета-
рями комитетов: Анучинского — Зорина Влади-
мира Алексеевича; Кировского — Костина Сер-
гея Александровича; Лазовского — Кузнецова 
Владимира Филипповича; Октябрьского — Жу-
равлёвой Тамару Михайловны; Партизанско-
го городского — Нагибина Геннадия Иванови-
ча; Пограничного — Бачук Надежды Никитич-
ны; Пожарского — Григорьева Владимира Ива-
новича; Спасского районного — Косяка Алек-
сея Павловича; Ханкайского — Халаимовой Га-
лины Фёдоровны; Хасанского — Сиворакша Ни-
колая Григорьевича; Хорольского — Мастюко-
вой Нины Филипповны; Черниговского — Души-
на Ивана Стефановича.

Бюро утвердило должностные инструкции 
работников комитета ПКО КПРФ и рассмотре-
ло вопросы модернизации официального сайта 
Приморского краевого отделения КПРФ. 

Бюро утвердило график встреч с партийным 
активом и населением края делегатов и пригла-
шённых от Приморского края на XV съезд КПРФ. 

Бюро приняло постановление о созыве III 
пленума комитета Приморского краевого отде-
ления КПРФ 23 марта 2013 года во Владивосто-
ке. Предложена следующая повестка дня плену-
ма: 1.Об итогах деятельности ПКО КПРФ за пе-
риод с 16 февраля по 23 марта 2013 года; 2. 
О реализации решений XV съезда КПРФ и ос-
новных задачах Приморского краевого отделе-
ния КПРФ на текущий период.

Бюро рассмотрело и другие вопросы, по 
всем им приняты соответствующие решения.

В.Фёдоров.

Впереди выборы: 
махинациям — заслон!
В прошедшую субботу состоялось очередное заседание 
бюро комитета Приморского краевого отделения КПРФ. 
В повестке дня — целый ряд актуальных вопросов. 

Центр проблемного ана-
лиза и государственно-

управленческого проектиро-
вания обнародовал доклад 
«Избирательная система 
и успешность государства», 
созданный в рамках семи-
нара, научным руководите-
лем которого является пре-
зидент ОАО РЖД Владимир 
Якунин.

«Коммерсант» пишет, что, со-
гласно докладу, результат партии 
«Единая Россия» на думских выбо-
рах 2011 года был сфальсифици-
рован, и она уступила КПРФ.

«Хотя основные выводы докла-
да были сделаны сразу после вы-
боров Госдумы и президента, ши-
роко обнародованы они только те-
перь, когда в отношении нижней 
палаты парламента появились 

предположения о досрочном ро-
спуске», — отмечет своевремен-
ность оглашения данных газета.

Издание рассказывает, что при 
помощи математически-статисти-
ческого метода авторы выявляют 
неестественный рост популярно-
сти «Единой России» при высоких 
показателях явки. И согласно ис-
следованиям, итоги выборов вы-
глядят так: КПРФ — около 30%, 
«Единая Россия» — 22%, «Спра-
ведливая Россия» — 16-17%.

«Когда сфальсифицирован-
ные результаты формируют про-

тивоположную политическую кон-
струкцию, надо понимать, какое 
возникает напряжение в соци-
уме», — констатируют авторы. 
При этом победу Владимира Пу-
тина на выборах президента на-
зывают легитимной, ему при-
писаны «всего» 12%, посколь-
ку после протестной активности 
была «дана команда на честные 
выборы».

В Кремле и «Единой Рос-
сии» выводы доклада встретили 
скептически.

«Легитимность выборов уста-
навливается Центризбиркомом. 
Официальные результаты выбо-
ров нужно оспаривать не в до-
кладах, а в судах с конкретными 
фактами», — заявил «Коммер-
санту» источник в администрации 
президента.

«По нашим аналитическим вы-
кладкам, «Единая Россия» получи-
ла заметно меньше голосов, чем 
ей приписали, а Компартия — за-
метно больше официального ре-
зультата», — так прокомменти-
ровал ситуацию депутат Госду-
мы, секретарь ЦК КПРФ Сергей 
Обухов.

Депутат Госдумы и член ЦК 
КПРФ Вадим Соловьев говорит, 
что в Компартии придерживаются 
сходной оценки результатов дум-
ских выборов. По его словам, ком-
мунисты не стали оспаривать их 
в суде только потому, что не верят, 
что российский суд готов отменить 
думские выборы.

Источник: www.bbc.co.uk

Фальсификации доказали математически
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И  это понимают уже мно-
гие. А для коммунистов 

в сложившейся в стране кри-
тической ситуации без теоре-
тической подготовки, объек-
тивной оценки ситуации, эко-
номического и политическо-
го анализа трудно противосто-
ять мощному натиску офици-
альной лжи, которая льётся 
непрерывным потоком с экра-
нов телевизоров, печатных 
средств пропагандисткой ма-
шины антинародного режима.

Вот поэтому комитет Арсеньев-
ского местного отделения КПРФ го-
рода вот уже на протяжении несколь-
ких лет практикует регулярное прове-
дение политической учебы коммуни-
стов и их сторонников. Учеба прохо-
дит в разных формах. В виде докла-
дов, семинаров, дискуссий. Главное 
здесь — подобрать опытных пропа-
гандистов. Они каждый год утверж-
даются бюро горкома. 

Среди членов партии есть ква-
лифицированные, опытные комму-
нисты, прошедшие большую произ-
водственную и общественную школу, 
имеющие высшие образование, бога-
тый жизненный опыт. Это ветераны 
партии — Попова Зоя Петровна, Еме-
льянов Владимир Михайлович, Багно 
Ирина Алексеевна, Безпрозванных 
Юрий Борисович, Юсупов Азат Ас-
хатович и многие другие. Им удает-
ся заинтересовать слушателей, дать 
объективную оценку окружающей 
действительности. Нередко они вы-
ступают с критичным анализом в го-

родских и краевых 
газетах. 

С этого учебного 
года большинство 
коммунистов пред-
ложили проводить 
общие занятия, а не 
как прежде, по от-
дельных первичным 
отделениям. Таким 
образом, решили 
они, будут активнее 
обсуждаться пробле-
мы, да и ближе ком-
мунисты узнают друг 
друга, а не только 
своих товарищей по 
первичке. 

Вот и на этот раз очередное за-
нятие было посвящено 15-му съезду 
КПРФ. Причем не раз уже и проект 
отчета ЦК, другие материалы съез-
да обсуждались на собраниях, пле-
нуме горкома. Но обилие информа-
ции по съезду определило тему заня-
тий. Предварительно коммунистами 
было высказано пожелания пригла-
сить непосредственных участников 
съезда партии. Узнать, что происхо-
дило на высшем форуме партии из 
первых уст. 

На приглашение откликнулся де-
легат съезда, первый секретарь ко-
митета Приморского краевого отде-
ления КПРФ Гришуков В.В. В его об-
стоятельной информации была дана 
развернутая картина знаменательно-
го события в жизни партии. То, что 
не увидишь в сухих газетных строч-
ках, прозвучало в словах лидера при-

морских комму-
нистов. Не про-
сто шло приня-
тие документов съезда, слушатели 
узнали подробности дискуссий деле-
гатов, многих заинтересовал кадро-
вый состав выборных органов. Ведь 
в руководстве партии появились но-
вые молодые лица. Неоднозначно 
было воспринято некоторые измене-
ния в Уставе.

Поэтому закономерно, что высту-
пление нашего делегата вызвало 
много вопросов присутствующих и от-
ветных выступлений коммунистов со 
своей точки зрения на процессы, про-
исходящие в партии. В некоторых слу-
чаях спорных, но тем и сильна наша 
партия: свобода высказываний, по-
лярность различных мнений, но — до 
принятия окончательного решения. 

Прежде всего коммунистов инте-

ресовала позиция руководителей пар-
тии по роли международного комму-
нистического движения и месту на-
шей партии в этом процессе. В част-
ности, были и такие вопросы: поче-
му же КПСС в своё время помога-
ло всем, а нам в тяжёлой обстанов-
ке никто «не протянет руку помощи»? 
Как быть с нашей армией, развален-
ной реформами? Мы называем себя 
партией трудящихся, рабочего клас-
са, а на деле даже среди делегатов 
оказалось только пять процентов ра-
бочих? Правильно ли поступает Цен-
тральный Комитет партии, формируя 
своих союзников из верующих раз-
ных религий, верный ли путь выбра-
ла общественная организация «Рус-
ский лад»?

И в ходе дискуссии, и при от-
ветах на вопросы делегат съез-
да В.В.Гришуков дал обстоятель-
ный и подробный анализ ситуа-
ции в партии, социально-эконо-
мического положения Приморья 
и России.

Участники политучёбы пришли 
к выводу, что только последователь-
ная и настойчивая реализация про-
граммных документов съезда позво-
лит сделать реальные шаги к социа-
лизму и народовластию.

В.В. Смолин,
первый секретарь комитета 

Арсеньевского местного отделения 
КПРФ,

депутат Думы городского округа. 
На снимках: во время политучёбы. 

Дело в том, что в моей семье воспиты-
ваются приёмные дети и проживала мать 
жены 1925 года рождения, ветеран тыла. 
Во время весенней и осенней распутицы, 
этот участок улицы становился трудно прохо-
димым из-за грязи. Дети, чтобы преодолеть 
грязь и не испачкать обувь, идя в школу, вы-
нуждены были всякий раз приспосабливать 
на ноги полиэтиленовае пакеты. 

Переписка с главой поселения Михайло-
вой Н.В. по ремонту этого участка улицы на-
чалась в марте 2008 года и затянулась на 
годы. Нет уже в живых матери моей супру-
ги, старшие дети уехали учиться, так и не 
дождавшись приведения в порядок участка 
дороги. И только в ноябре 2012 года нам 
наконец-то отсыпали этот участок улицы. Как 
же тогда понимать слова «Слышать людей, 
работать для людей», положенных в осно-
ву предвыборной программы главы поселе-
ния Михайловой? Если ответа на своё заяв-
ление я добивался через прокуратуру, а ре-
монта этого участка улицы пришлось ждать 
годами? 

Но на этом моя борьба за комфорт-
ную жизнь не закончилась. Кроме весен-
ней и осенней распутицы свалилась на го-
лову другая беда в виде обильных снегопа-
дов. Здесь, очевидно, надо напомнить гла-
ве поселения Михайловой о том, что если 
даже улицу и отсыпали, то в зимнее время 
выпавший снег с неё сам по себе не исче-
зает: его нужно убирать снегоуборочной тех-
никой. С октября прошлого года, сколько мы 
не обращались в администрацию по поводу 
расчистки этого злополучного участка улицы, 
нас просто не слышат. Нет, улицу грейдером 
чистят, но только до дома №-3, после чего 
оставив кучи снега на проезжей части, ве-
дущей к моему дому, он с чувством исполнен-
ного долга уезжает. Из-за таких нерадивых 
работников мы по три дня не могли никуда 
выйти, а дети не посещали школу.

Причина, из-за которой приходится писать 
эти заметки, заключается в том, что после 
очередного снегопада, прошедшего в нача-

ле марта этого года, мы, как обычно, три 
дня ждали, думали, что о нас вспомнят и ули-
цу расчистят. Но, увы. Убедившись в тщет-
ности своих ожиданий, взяли лопаты и вдво-
ём с девочкой 12-ти лет, пробиваясь к ком-
фортной жизни, расчистили улицу протяжён-
ностью 100 метров. В тот же день я обратил-
ся в прокуратуру с заявлением на бездей-
ствия администрации по исполнению сво-
их прямых обязанностей. И что вы думае-
те? Подействовало. Пригнали грейдер, кото-
рый стал чистить уже расчищенную улицу!!! 
Не зря же говорят, что человеческой глупо-

сти нет предела. 
Я думаю, что таких примеров бездушно-

го отношения к простым людям, и не толь-
ко в селе Яковлевка, наберётся множество. 
Хотелось бы, чтобы жители не опускали руки, 
чаще вскрывали факты незаконного бездей-
ствия и невыполнения своих прямых обязан-
ностей администрацией Яковлевского сель-
ского поселения. Когда человек один пытает-
ся добиться справедливости у нынешней вла-
сти, его просто не слышат. А вот когда все 
вместе заявим о своих справедливых тре-
бованиях и заставим их работать, возмож-

но, тогда они задумаются «А своё ли место 
мы занимаем? 

Разглагольствуя о создании условий ком-
фортного проживания и повышения каче-
ства жизни, местная власть толком ниче-
го не делает. Этому есть конкретные при-
меры. Так, Яковлевский районный суд ре-
шением от 04.10.2010 года признал неза-
конными бездействия администрации Яков-
левского сельского поселения по восстанов-
лению дома №-67 по ул. Советской, разру-
шенного взрывом бытового газа. А в газе-
те «Сельский труженик» №-21 от 26.02.2013 
года опубликована статья, в которой гово-
рится, что прокуратурой Яковлевского райо-
на в июле прошлого года проведена провер-
ка по факту аварийного приостановления во-
доснабжения жителей ул. Центральная и Ок-
тябрьская с. Яковлевки. Материалы провер-
ки были направлены в суд о признании неза-
конными бездействия администрации Яков-
левского сельского поселения. Данное заяв-
ление рассмотрено, требования прокурора 
удовлетворены. 

Время доказывает, что во власть идут 
не работать на благо тех, кто дал им такую 
власть, а только ради власти.

Между тем, статью, которая предлагает-
ся вашему вниманию, я хотел опубликовать 
в районной газете «Сельский труженик» 
и вынести на суд жителей, но её не приня-
ли. Испугались гнева главы района, так как 
он превратил газету  в личный свой фотоаль-
бом. Нужно ли нам такое официальное, хотя 
и персональное печатное издание в райо-
не? «Единоросская» власть построившая го-
сударство лжи, беззакония и обмана, боит-
ся открытых дискуссий и боится смотреть 
правде в глаза. Они любят, когда их незаслу-
женно хвалят и восторгаются их бездарной 
деятельностью».  

В.Н. Мартынюк, первый секретарь комитета 
Яковлевского местного отделения КПРФ, 

депутат Думы Яковлевского муниципального 
района.

На снимке: автор статьи вместе со 
своей приёмной девочкой 12-летней Ритой 

в борьбе за комфорную жизнь села.

Социализм или варварство — 
альтернативы нет 

Лживые «заманухи»
Администрация села Яковлевки страдает 
глухотой — как её вылечить, вот вопрос...

Обсуждаем материалы XV съезда КПРФ

Окончание. Начало на стр. 1

Слова и дела
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Два миллиона по 
придуманным фамилиям 

Экс-сотрудница сети ломбардов в Якутии 
подозревается в присвоении двух миллио-
нов рублей. Женщина подделывала квитан-
ции о выплате денежных средств и забира-
ла деньги себе, сообщили в пресс-службе 
УМВД республики Саха (Якутия). «В февра-
ле в полицию поступило заявление от ди-
ректора сети ювелирных ломбардов, распо-
ложенных в городе Якутске. Мужчина про-
сил провести проверку по факту недоста-
чи крупной суммы денег, выявленных при 
инвентаризации.

Оперативники управления экономиче-
ской безопасности и противодействия кор-
рупции МВД по Республики Саха (Якутия) 
провели полное исследование финансовой 
документации, по результатам которой под 
подозрение полицейских попала 39-летняя 
женщина, работавшая в сети ломбардов до 
лета прошлого года», — пояснили в пресс-
службе ведомства. Как выяснилось, она, за-
нимая должность кассира, в период с июля 
2011 года по апрель 2012-го подделыва-
ла квитанции о выплате денежных средств. 
Женщина придумывала паспортные дан-
ные, фамилию, имя, отчество гражданина, 
а деньги, выплаченные за якобы сданное 
ювелирное изделие, присваивала себе. Та-
ким образом, недобросовестному кассиру 
удалось подделать десятки квитанций более 
чем на два миллиона рублей, после чего она 
поспешила уволиться. 

Коммунальная обдираловка 
добралась до Камчатки

Министерство ЖКХ и энергетики Кам-
чатского края с нарушением действующе-
го законодательства утвердило нормативы 
потребления коммунальных услуг по холод-
ному и горячему водоснабжению на обще-
домовые нужды без учета степени благоу-
стройства многоквартирных домов. Таковы 
результаты проверки, проведенной после су-
щественного увеличения размера платы за 
коммунальные услуги. Основной причиной 
увеличения счетов за коммунальные услуги 
с 1 января стало изменение порядка рас-
чета платы за отопление, а также установ-
ление новых нормативов потребления ком-
мунальных услуг, в том числе на общедомо-
вые нужды. 

«Для домов в Петропавловске-Камчат-
ском с количеством этажей от одного до 
пяти они были рассчитаны по усредненно-
му количеству этажей от общего числа до-
мов. Это не соответствует правилам уста-
новления и определения нормативов по-
требления коммунальных услуг, утвержден-
ным постановлением правительства РФ, ко-
торые в первую очередь учитывают этаж-
ность многоквартирного дома при определе-
нии нормативов потребления коммунальных 
услуг», — подчеркнули в Генпрокуратуре. 

Напомним, счета за январь, которые по-
лучили жители Камчатского края, многих по-
вергли в шок. У некоторых суммы, превыша-
ющие привычные платежи, составили от 2 
до 17 тысяч рублей.

Фиксированный перебор
Стоимость фиксированного набора по-

требительских товаров для жителей Чукот-
ки в феврале составила около 18 тысяч ру-
блей в расчете на месяц. Жителям ЧАО та-
кой фиксированный набор обходится до-
роже, чем другим россиянам. «В Дальне-
восточном федеральном округе стоимость 
его составляет 13 238,08 рубля в месяц. По 
сравнению с январем этот показатель на 
Чукотке увеличился на 0,8 процента. В то 
же время в ДФО он также вырос — на 0,7 
», — говорит Ирина Синельник. Напомним, 
что в состав фиксированного набора вклю-
чены 83 наименования товаров и услуг всех 
основных товарных групп, по которым орга-
низовано наблюдение за ценами. Этот пе-
речень является единым для всех регионов 
России

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

К  началу девяностых годов XX века де-
зинтеграционные процессы в СССР 

приобрели критический характер.
Весной летом 1990 года начался так называе-

мый «парад суверенитетов», в ходе которого при-
балтийские, а за ними и другие республики СССР, 
включая Россию, приняли Декларации о националь-
ном суверенитете, в которых оспорили приоритет 
общесоюзных законов над республиканскими. Так-
же ими были предприняты действия по контролю 
над местными экономиками, включая отказы вы-

плачивать налоги в союзный и федеральный рос-
сийский бюджеты. Эти конфликты разрывали мно-
гие экономические связи, что еще больше ухудши-
ло экономическое положение в СССР.

В этих условиях одной из важнейших задач ста-
ла проблема реформирования СССР и заключение 
нового Союзного договора, в котором права респу-
блик существенно расширялись.

3 апреля 1990 года был принят специальный 
Закон СССР «О порядке решения вопросов, свя-
занных с выходом союзной республики из СССР», 
в статье 2 которого было установлено, что «реше-
ние о выходе союзной республики из СССР прини-
мается свободным волеизъявлением народов со-
юзной республики путем референдума (народного 
голосования)».

3 декабря 1990 года Съезд народных депутатов 
СССР, реагируя на «парад суверенитетов», принял 
постановление «Об общей концепции нового Союз-
ного договора и порядке его заключения». Концеп-
ция предусматривала преобразование многонаци-
онального государства в «добровольный равноправ-
ный союз суверенных республик — демократиче-
ское федеративное государство».

Однако стремительное нарастание процессов 
распада подтолкнуло руководство СССР во главе 
с Михаилом Горбачевым к проведению общесоюз-
ного референдума.

Решение о проведении референдума было при-
нято на IV Съезде народных депутатов СССР, когда 
1665 делегатов из 1816 присутствующих проголо-
совали за сохранение Союза ССР. 24 декабря 1990 
года Съезд принял Постановление «О проведении 

референдума СССР по вопросу о Союзе 
Советских Социалистических Республик».

Во исполнение решения IV Съезда на-
родных депутатов СССР и в соответствии 
с законодательством о референдуме 
СССР, исходя из того, что никто, кроме са-
мого народа, не может взять на себя исто-
рическую ответственность за судьбу Сою-
за ССР, Верховный Совет СССР 16 янва-
ря 1991 года принял Постановление «Об 
организации и мерах по обеспечению про-

ведения референдума СССР по вопросу о сохране-
нии Союза Советских Социалистических Республик».

17 марта 1991 года состоялся единственный за 
70-летний период существования СССР референдум.

Перед гражданами Советского Союза был по-
ставлен вопрос: «Считаете ли Вы необходимым со-
хранение Союза Советских Социалистических Ре-
спублик как обновленной федерации равноправ-
ных суверенных республик, в которой будут в пол-
ной мере гарантироваться права и свободы чело-
века любой национальности?».

Референдум по этому вопросу проводился 
в РСФСР, Украинской ССР, Белорусской ССР, Уз-
бекской ССР, Азербайджанской ССР, Киргизской 
ССР, Таджикской ССР, Туркменской ССР, в респу-
бликах, входящих в состав РСФСР, Узбекской ССР 
и Азербайджанской ССР, в Абхазской АССР, входя-
щей в состав Грузинской ССР, а также в округах 
и на участках, образованных при советских учреж-
дениях и в воинских частях за границей.

В Казахской ССР голосование на референдуме 
СССР проводилось по вопросу, сформулированно-
му Верховным Советом республики: «Считаете ли 
вы необходимым сохранение Союза ССР как Сою-
за равноправных суверенных государств». При этом 
Президиум Верховного Совета Казахской ССР офи-
циально просил включить результаты голосования 
в общие итоги референдума СССР.

В шести союзных республиках (Литва, Эстония, 
Латвия, Грузия, Молдавия, Армения), которые ра-
нее объявили о независимости или о переходе к не-
зависимости, всесоюзный референдум фактически 
не проводился. Властями этих республик не были 

сформированы Центральные избирательные комис-
сии референдума, но часть граждан, проживающих 
на территории этих республик, все же смогла про-
голосовать. Ряд местных Советов народных депута-
тов, трудовые коллективы и общественные объеди-
нения на предприятиях, в учреждениях и организа-
циях, а также командование воинских частей, руко-
водствуясь пунктами 3 и 5 постановления Верховно-
го Совета СССР «О ходе выполнения постановления 
Верховного Совета СССР об организации и мерах 
по обеспечению проведения референдума СССР 
17 марта 1991 года», самостоятельно образовали 
округа и участки, окружные и участковые комиссии, 
зарегистрированные Центральной комиссией рефе-
рендума СССР. Референдум также состоялся в Аб-
хазии, Южной Осетии, Приднестровье и Гагаузии.

Центральная комиссия референдума СССР 
установила, что абсолютное большинство граж-
дан высказались за сохранение союзного госу-
дарства в обновленном виде.

По данным комиссии по Союзу ССР в целом: 
в списки граждан, имеющих право участвовать 
в референдуме СССР, было включено 185 647 355 
человек; приняли участие в голосовании 148 574 
606 человек, или 80% процентов. Из них ответи-
ли: «Да» 113 512 812 человек, или 76,4%; «Нет» — 
32 303 977 человек, или 21,7%; Признаны недей-
ствительными — 2 757 817 бюллетеней, или 1,9 %.

В РСФСР в списки для голосования были вклю-
чены 105 643 364 человек; приняли участие в го-
лосовании 79 701 169 (75,44%). Из них ответили 
«Да» 56 860 783 (71,34% участвовавших, 53,82% 
избирателей), «Нет» — 21 030 753 (26,39%). При-
знаны недействительными 1 809 633 бюллетеней.

В Украинской ССР «Да» ответили 70,2%; в Бе-
лорусской ССР — 82,7%; в Узбекской ССР — 
93,7%; в Казахской ССР — 94,1%; в Азербайджан-
ской ССР — 93,3%; в Киргизской ССР — 94,6%; 
в Таджикской ССР — 96,2%; в Туркменской 
ССР — 97,9%.

В Литве, где референдум проводился только на 
участках в воинских частях и на предприятиях, за 
«обновленный Союз» высказались около 16% жите-
лей республики, имеющих право голоса. В Латвии, 
где общесоюзный референдум официально не про-
водился, на избирательных участках, организован-
ных на предприятиях и в воинских частях, пример-
но 21% от общего числа жителей Латвии, имеющих 
право голоса, высказались за «обновленный Союз». 
Положительно ответили на этот вопрос 21,3% жите-
лей Эстонии, имеющих право голоса.

В Молдавии, где по решению парламента ре-
ферендум не проводился, за Союз проголосовали 
около 21 % избирателей на участках, организован-
ных на предприятиях и в воинских частях. (Коммер-
сантъ weekly, Москва, 25.03.1991.)

Абхазия и Южная Осетия, принявшие участие 
во Всесоюзном референдуме, проголосовали за со-
хранение СССР. Согласно сообщению Центральной 
комиссии референдума, в частности, в Абхазской 
АССР в голосовании приняли участие 52,3% числа 
граждан, включенных в списки для голосования, из 
которых 98,6% ответили «да».

Однако в дальнейшем воля граждан была проиг-
норирована рядом политических деятелей и Союз 
прекратил свое существование в результате под-
писанных 8 декабря 1991 года Беловежских согла-
шений. Так было совершено циничное предатель-
ство крупнейшего государства планеты, а на мне-
ние подавляющего большинства граждан СССР про-
сто наплевали. 

Материал подготовлен на основе информации 
из открытых источников.

Им плевать на мнение народа
Хотя референдум, состоявшийся 17 марта 
1991 года, твёрдо заявил: СССР — сохранить!

Дата — 22 года назад
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Дальнегорск: 
от такого «пилотажа» 
и до штопора недалеко

Митинг против введения в Приморье 
социальных норм потребления электроэ-
нергии состоялся в субботу в Дальнегор-
ске. В массовом мероприятии приняло 
участие более тысячи горожан. По сло-
вам одного из организаторов митинга 
Андрея Кипчука, количество участников 

намного превысило заявленную цифру. 
Мероприятие продолжалось больше 
часа и прошло без эксцессов. 

Недовольство собравшихся вызва-
ло появление на митинге флагов од-
ной из политических партий, посколь-
ку митинг изначально не связывал-
ся с какой-либо политической силой. 
Тем не менее, изгонять людей с пар-
тийной символикой из толпы во избе-
жание конфликтов не стали. 

По итогам митинга, его участники 
приняли резолюцию с требованием 
не вводить социальные нормы потре-
бления электроэнергии в Приморье. 
На митинге продолжился сбор подпи-
сей под обращением по этому пово-
ду к губернатору Приморья Владимиру 
Миклушевскому и приморским парла-
ментариям. Митингующие потребова-
ли от губернатора Приморского края 
разработать и воплотить в жизнь про-
ект по выделению льгот на электроэ-
нергию градообразующим предпри-
ятиям города Дальнегорска: «Бор» 
и «Дальполиметалл».

Напомним, Приморский край во-
шел в список 16 пилотных регио-
нов РФ, которые первыми опробуют 
у себя действие социальной нормы 
потребления электричества. Суть экс-
перимента заключается в том, что на 
определенный объем электроэнергии, 
так называемую социальную норму, бу-
дут установлены относительно низкие 
расценки. За электричество, потре-
бленное сверх нормы, абонентам при-
дется платить по более высокой цене. 

В конце 2012 года депутаты коми-
тета по городскому хозяйству Думы 
Владивостока, а также депутаты ряда 
других муниципальных образований 
Приморского края направили в адрес 
губернатора Владимира Миклушевско-
го обращения с просьбой отложить на-
чало действия в Приморье социальной 
нормы электричества. 

Ранее Приморский край подал за-
явку на включение в пилотный проект 
министерства регионального развития 
РФ по введению социальных норм по-
требления коммунальных услуг. В свою 
очередь, депутаты комитета по соци-
альной политике и защите прав граж-
дан ЗС ПК также взяли данный вопрос 
на контроль. Парламентарии полага-
ют, что при выборе методики расче-

та норм потребления электроэнергии 
должно быть обязательно учтено мне-
ние жителей Приморья. 

Ранее вопрос, связанный с вклю-
чением Приморья в пилотный проект 
по переходу на социальные нормы по-
требления электроэнергии, губернатор 
Приморья Владимир Миклушевский 
предложил вынести на обсуждение 
в рамках экспертного совета по ЖКХ.

Лазовцы — против 
коммунального грабежа 

Митинг протеста против коммуналь-
ного грабежа состоялся в прошедшую 
субботу и в селе Лазо Лазовского рай-
она. На центральной плошади собра-
лись около 150 человек, которые зая-
вили своё решительное «нет» повыше-
нию тарифов на услуги ЖКХ.

Организаторы митинга благода-
рят всех принявших в нём участие. 
И в первую очередь тех, кто прило-
жил немало сил по информированию 
жителей района об этой акции. Сре-
ди них А.А.Виговский, Л.П.Весёлко, 
Р.П.Зуева, Г.Г.Мерзляков, Д.Г.Козлов, 
П.П.Линник и другие. 

На митинге выступили почётный 
житель Лазо П.П. Линник, представи-
тель Союза пенсионеров Р.П.Зуева, 
житель посёлка А.А.Виговской, вете-
ран природоохранной деятельности 
В.С.Храмцов, депутат Думы Лазовско-
го района В.М.Белоноженко, житель с. 
Беневское, ветеран Вооружённых Сил 
А.А.Сачко. 

«Особая благодарность» — редак-
ции Лазовской районной газеты «Си-
негорье», которая не нашла даже ма-
ленького уголка в четырёхстраничном 
выпуске, чтобы напечатать объявле-
ние о предстоящем митинге. И это не-
смотря на то, что один из его органи-
заторов принёс текст объявления лич-
но в кабинет главного редактора га-
зеты В.Савиновой ещё утром во втор-
ник 12 марта. В кабинете в это время 
находились корреспонденты Э. Бонда-
ренко и Е. Ворожбит. Прочитав текст 
объявления, главный редактор в при-

сутствии своих коллег заявила, что 
в ближайший выпуск оно не успевает, 
а вот в пятничном, 15 марта, будет по-
мещено обязательно. 

Но получив «Синегорье» в пятницу, 
никто из читателей его так и не нашёл. 

Видимо, в районе такие «каждоднев-
ные» митинги порядком всем надоели, а 
людям просто не терпится снять с себя 
и отдать голодным и раздетым комму-
нальщикам последнюю рубаху. Хотя, 
справедливости ради, надо заметить, 
что такое мероприятие было заплани-
ровано впервые за двадцать лет.

Теперь организаторы гадают: а опу-
бликует ли «общественно-политиче-
ская газета Лазовского муниципаль-
ного района Приморского края», како-
вой она значится официально, резолю-
цию митинга протеста, поддержанную 
почти 150 жителями села? Или мне-
ние такого количества людей, сре-
ди которых, кстати, есть и подписчи-
ки «Синегорья», для редакции пустой 
звук? Поживём — увидим. 

А пока приводим здесь выдержки 
из резолюции: «До 1 апреля 2013 года 
департамент по тарифам Приморско-
го края должен установить социаль-
ные нормы потребления коммуналь-

ной услуги и с 1 июля 2013 года пилот-
ный проект планируют начать реализо-
вывать на территории нашего регио-
на. Власти, как всегда, стараются это 
сделать скрытно. Летом — длинный 
световой день, а значит, повышение 
оплаты, по их расчётам, должно прой-
ти незаметно и без акций протеста. 

Введение социальной нормы потре-
бления по электроснабжению будет 
безусловно означать увеличение опла-
ты для 70-80 процентов граждан без 
увеличения базового тарифа на элек-
трическую энергию. Энергетики, а это 
акционерные общества, которые при-
надлежат в основном частным лицам, 
при поддержке правительства РФ хотят, 
прикрывшись словоблудием, просто со-
бирать с граждан побольше денег.

Мы категорически против введе-
ния социальных норм потребления на 
электроэнергию, воду, газ и тепло! Мы 
против повышения тарифов на услуги 
ЖКХ! Мы требуем: 

— отменить распоряжение пра-
вительства РФ 1659 от 10 сентября 
2012 года и не вводить социальные 
нормы потребления на электроэнер-
гию, воду, газ и тепло. 

— Прекратить рост тарифов на ус-
луги ЖКХ. Отказаться от реализации 
пилотного проекта на территории При-
морского края по введению социаль-
ных норм потребления электрической 
энергии в 2013 году. 

Резолюция принята единогласно». 

Пос. Кавалерово: 
Путин, мы не рабы!

В поселке Кавалерово около 400 
участников митинга протеста против 
роста тарифов ЖКХ перед началом 
почтили минутой молчания память 
ушедших из жизни минувшей зимой 
уважаемых жителей района, внес-
ших значительный вклад в его раз-
витие, а также величайшего револю-
ционера современности, президента 
Венесуэлы команданте Уго Чавеса.

В руках участников ми-
тинга — плакаты и транспа-
ранты: «Путин, мы не рабы!», 
«Мы против внедрения со-
циальных норм на электроэ-
нергию, воду, газ и тепло!», 
«Коррупция — путь к обни-
щанию народа!», «Миклушев-
ский, откажитесь от пилотно-
го проекта — мы не кроли-
ки!», «Повышению тарифов 
на электроэнергию, воду, газ 
и тепло — нет!»

Открывает митинг и вы-
ступает его инициатор, по-
мощник депутата Государ-
ственной Думы от КПРФ А.В. 

Корниенко по работе в Приморском 
крае, главный редактор газеты «За 
матушку Россию» Сергей Плевако.

Затем перед собравшимися жи-
телями посёлка выступают коммуни-
сты В.Рогачева, Ю.Юдин, Н.Рощин, 
беспартийный Ю.Ухов, кандидат на 
должность главы Кавалеровского 
городского поселения М.Кузьмина. 

Все они высказываются катего-
рически против введения каких-либо 
нормативов на электроэнергию, воду, 
газ и тепло и требуют от руководства 
Приморского края выйти из пилотно-
го проекта. 

Предоставляется слово и «еди-
нороссам». Заместитель председа-
теля Кавалеровской Думы Ю. Боду-
лин заявляет, что нормы надо вво-

дить, но повышенные. Его высту-
пление прерывается возмущённы-
ми выкриками присутствующих: 
«Это ваша партия собирается вво-
дить нормативы!». 

Глава же Кавалеровского муници-
пального района С. Зайцев высказы-
вается против введения нормативов 
и ссылается на то, что раньше уже 
три раза предпринимались попытки 
ввести нормативы потребления на 
электроэнергию, но они не увенча-
лись успехом. При какой власти это 
происходило, он не уточнил. 

Участники митинга принимают 
резолюцию, в которой, в частности, 
выражаются требования отменить 
распоряжение правительства РФ 
№ 1650 от 10 сентября 2012 года 
и не вводить социальные нормы по-
требления на электроэнергию, воду, 
газ и тепло на территории Россий-
ской Федерации

Прекратить рост тарифов на услу-
ги ЖКХ.

Отказаться от реализации пилот-
ного проекта на территории Примор-
ского края по введению социальных 
норм потребления на электроэнергию 
в 2013 году.

За попытку ввести социальные 
нормы потребления на электроэнер-
гию, воду, газ и тепло, за перевод 
стрелок часов на 1 час вперед (жи-
вем, как кроты в темноте), за неэф-
фективную экономическую полити-
ку правительства РФ потребовать от 
президента Путина В.В. отправить 
в отставку председателя правитель-
ства РФ, лидера партии «Единая Рос-
сия» Медведева Д.А.

Резолюцию митинга решено на-
править президенту РФ, председа-
телю правительства РФ, депутатам 
Государственной Думы, губернатору 
и депутатам Законодательного Собра-
ния Приморского края.

Участники митинга приняли реше-
ние поддержать на выборах 21 апре-
ля 2013 года кандидата на должность 
главы Кавалеровского городского по-
селения, одного из организаторов ми-
тинга Марину Анатольевну Кузьмину 
и призвали всех избирателей посёлка 
обязательно прийти на избиратель-

ные участки и проголосовать за неё.
Участники акции протеста предло-

жили инициатору митинга С.М. Пле-
вако подписать резолюцию и опу-
бликовать ее в средствах массовой 
информации.

М.Сергеев, пос.Кавалерово.

Пос.Ольга: против 
обнищания народа

Митинг протеста против роста та-
рифов ЖКХ состоялся также в пос.
Ольга. В нём, как сообщает наш 
внештатный корреспондент, приняло 
участие около 100 жителей. В приня-
той резолюции также выражется рез-
кий протест против обнищания наро-
да, против роста цен на продукты пи-
тания, топливо, лекарства. 

В крае прошли митинги против повышения коммунальных тарифов 
и установления социальных норм энергопотребления 

Приморье: в отставку президента и премьера!

Фото А. Набоковой 

Окончание. Начало на стр. 1

Живи, как хочешь
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Япония увеличит 
расходы на оборону

Премьер-министр Японии Синдзо Абэ за-
явил в воскресенье, что его страна обязана 
играть более значительную роль, чтобы уси-
лить свой сдерживающий фактор в рамках 
альянса безопасности между Токио и Ва-
шингтоном, а потому должна увеличить 
свои оборонные расходы.

Как сообщает телекомпания NHK Абэ 
сделал это заявление на выпускной цере-
монии в национальной академии оборо-
ны. Премьер-министр призвал выпускни-
ков «помнить, что на них лежит ответствен-
ность за решительные действия по защи-
те жизней и собственности японского на-
рода, территории страны, а также ее мор-
ского и воздушного пространства в случае 
чрезвычайных обстоятельств». Как сказал 
Абэ, в проекте бюджета на 2013 финансо-
вый год Япония впервые за 11 лет увеличит 
свои расходы на оборону.

В сентябре прошлого года правительство 
Японии выкупило спорные острова Дяоюй-
дао (Сенкаку) у частного владельца, япон-
ской семьи Курихара, чем вызвало край-
не негативную реакцию в Китае, где госу-
дарственные СМИ сообщили, что национа-
лизация островов нарушает «важное пони-
мание и общую позицию» для двусторонних 
отношений.

Решение Токио вызвало демонстрации 
во многих городах КНР, сопровождавшие-
ся нападениями на диппредставительства. 

Долой офф-шоры: ни снять 
со счёта, ни перевести

Центральный банк Кипра своим распоря-
жением приостановил все банковские пла-
тежи и переводы как внутри страны, так 
и за рубеж, сообщают местные СМИ. Доку-
мент от 16 марта имеет пометку «конфиден-
циально». Также в нем указано, что огра-
ничения будут действовать «до дальнейших 
указаний». 

Жители Кипра начали массово снимать 
со своих счетов накопления после того, как 
Еврогруппа и МВФ потребовали обложить 
единовременным налогом все вклады в бан-
ках Кипра в обмен на финансовую помощь.

Предоставление финансовой помощи 
в 10 миллиардов евро возможно только при 
списании с кипрских депозитов от 6,75 (до 
100 тысяч евро) до 9,9 процентов (свыше 
100 тысяч). В Брюсселе подсчитали, что та-
ким образом можно собрать 5,8 миллиар-
да евро на рекапитализацию банковской си-
стемы Кипра.

Предполагается, что этот единовремен-
ный налог будет распространяться как на 
резидентов, так и на иностранцев, храня-
щих деньги в кипрских банках. При этом 
Reuters отмечает, что среди иностранных 
клиентов банков Кипра значительную долю 
составляют россияне. По некоторым оцен-
кам, граждане РФ хранят на Кипре около 
20 миллиардов евро.

Ситуация усугубилась трехдневными 
банковскими каникулами-банки откроются 
лишь во вторник, 19 марта. Голосование 
по законопроекту о единовременном на-
логе в парламенте запланировано на утро 
понедельника. 

Буддийский монах сгорел 
в знак протеста

28-летний буддистский монах совершил 
самосожжение в монастыре Кирти в про-
винции Сычуань в пятую годовщину массо-
вых протестов против китайского правле-
ния в Тибете, сообщает BBC.

По данным тибетских активистов, за по-
следние два года самосожжение соверши-
ли более ста тибетцев. Активисты счита-
ют, что власти Китая подавляют их религию 
и традиции.

Монастырь Кирти считается передовым 
в сопротивлении китайскому правлению 
в Тибете. В свою очередь китайские власти 
обвиняют монахов монастыря в подстрека-
тельстве сочувствующих к самосожжению.

По материалам информагентств.

Пульс планеты

15 марта 2013 года в Законодатель-
ном Собрании края под руковод-

ством его председателя В.Горчакова 
состоялось совещаниепо обсуждению 
проекта Программы социально-эконо-
мического развития Приморья на 2013-
2017 годы.

В нем участвовали генеральный директор 
Дальневосточного центра экономических раз-
работок ДВФУ А.Абрамов, директор департа-
мента экономики ПК Н.Дубинин и 15 депута-
тов, в том числе и трое от фракции КПРФ — 
В.Беспалов, В.Гришуков, С.Колотова, а так-
же член крайкома КПРФ, генеральный дирек-
тор строительной компании «Восточные воро-
та» И.Буленок.

После вступительных слов Абрамова и Ду-
бинина состоялось обсуждение 17 государ-
ственных программ. В частности, по вопро-
сам социальной защиты населения выступи-
ла С.Колотова, по вопросам концепции раз-
вития Приморского края - В.Гришуков, по го-
спрограмме строительства доступного жилья 
- В.Беспалов, которого поддержал И.Буленок. 

Общее мнение депутатов — хотя на разра-
ботку программ расходовано более 70 млн. 
рублей из краевого бюджета, хотя привле-
кались специалисты из московских институ-
тов, их качество оставляет желать лучше-
го. Так, например, в госпрограмму стро-
ительства жилья вкрались многие неточ-
ности, сомнительные нормативы 
и оценки. 

В програм-
му не попал 
целый раздел 
«Кооператив-
ное строитель-
ство», кото-
рое, особенно 
с привлече-
нием МЖСК 
(молодежных 
ж и л и щ н ы х 
с т р о и т е л ь -
ных комплек-
сов), позволя-
ет уменьшать 

стоимость квадратного метра с 70 до 35 ты-
сяч рублей, а в сравнении с ипотекой затраты 
на строительство квартиры уменьшаются в не-
сколько раз. 

Решено на стадии обсуждения Программы 
социально-экономического развития Примор-
ского края на 2013-2017 годы в комитетах 
ЗСПК и принятии Закона ПК о Программе от 
фракции КПРФ внести предложения и поправ-
ки, которые, очевидно, улучшат ее содержа-
ние и действительно будут содействовать улуч-
шению благосостояния и комфортной среды 
проживания жителей нашего края.

Б.Владимиров.
На снимке: после пожара в поселке Трудовом 

прошло несколько месяцев — погорельцы 
скитаются в поисках жилья.
Фото В. Федорова.

Например, в адрес жителя 
села С.И. Конушова пришел 

ответ из Приморской транс-
портной прокуратуры, кото-
рая провела проверку в части 
действия сетевой организа-
ции ОАО «РЖД» по вопросу на-
рушения прав на получение ус-
луг по энергоснабжению над-
лежащего качества. Электро-
снабжение трансформаторной 
подстанции осуществляется от 
ЛЭП, являющейся технологиче-
ской линией, предназначенной 
для энергоснабжения обору-
довния и устройств железнодо-
рожного транспорта.

Прокуратура поясняет, что переры-
вы в электроснабжении в прошлом году были 
связаны с отключением и заземлением контакт-
ной сети и ЛЭП на перегоне Тигровый — Фрид-
ман в целях обеспечения безопасного про-
изводства работ путевой машинной станции 
ПСМ — 18 по капитальному ремонту, рихтов-
ке пути и укладке путевой решетки…Переры-
вы в подаче света также возникли вследствии 
перегорания высоковольного предохранителя 
и в результате стихийного бедствия был обрыв 
в нескольких местах, поясняет прокуратура. По 
сути — это отписка.

Пришел ответ и на обращение жителя села 
В. Н. Митрофанова из прокуратуры г. Партизан-
ска и транспортной прокуратуры Приморского 
края. В ответе перечисляются улицы, электро-
снабжение которых осуществляется от сетей 
Владивостокской дистанции ОАО «РЖД».

Распределительные сети 0.4 кВ общей про-
тяженностью 3500 метров, выполнены прово-
дом марки АС -35 не являющейся собственно-
стью дорожных организации, не вошли в его 
уставной капитал.

Не являются они ни собственностью РФ, 
ни собственностью Партизанского городского 
округа Приморского края.

В соответствии с ФЗ линии питающие элек-

троэнергией сельские поселения должны быть 
в муниципальной собственности. В связи с без-
действием администрации Партизанского го-
родского округа по приему указанных сетей 
в муниципальную собственность и последую-
щим решением вопроса о приведении указан-
ных сетей в надлежащее состояние в адрес 
главы городского округа внесено представле-
ние об устранении нарушений Зкакона «Об об-
щих принципах самоуправления в Российской 
Федерации».

Исполнителем коммунальной услуги по элек-
троснабжению для жителей села Тигровое яв-
ляется ОАО «ДЭК» в лице партизанского отде-
ления филиала «Дальэнергосбыт» ОАО Даль-
невосточной энергетической компании. Сле-
довательно, доставка потребителям электро-
энергии надлежащего качества является его 
обязанностью.

Пришел ответ и от начальника Партизанско-
го отделения филиала ОАО «ДЭК, который и по-
лучает деньги за отпускаемую электроэнергию.

Первым этапом для улучшения качества 
электроснабжения была регулировка напря-
жения в трансформаторной подстанции. В но-
ябре прошлого года были выполнены меропри-
ятия по выправке и замене опор ВЛ-0.4 кВ. А 
вот электролинии на улицах Тигровая, Ореховая, 

Речная, п/к Пионерский имеют большую про-
тяженность, что не позволяет обеспечить тре-
буемый уровень напряжения, особенно в пери-
од возрастания возрастания нагрузок и требует 
долгострочных затратных мероприятий.

Следующим этапом планируется разукрупне-
ние фидера 0.4 кВ, строительство новой под-
станции и электрических сетей с переводом на-
грузки потребителей на новое КТП.

Данные мероприятия будут включены в ин-
вестиционную программу по технологическому 
присоединению энергопринимающих устройств 
заявителей. Правда, не написано, когда это 
будет.

Село Тигровое всегда потребляло электроэ-
нергию от железной дороги. И вряд ли что из-
менится, даже если построят новую трансфор-
маторную подстанцию. Вести к ней новую ли-
нию вряд ли кто будет. А железнодорожники, 
как всегда, станут пользоваться рубильником 
в своих производственных интересах, не ставя 
при этом в известность жителей села. Осталь-
ные обещания больше для успокоения жителй.

Судя по ответам — отпискам проблемы 
с энергоснабжением села Тигровое будут ре-
шены еще не скоро.

Владимир Яковлев, 
пос. Тигровый, Партизанский район.

При свечах в XXI веке 
Жители села Тигровое в Приморье стали 
заложниками железнодорожников и властей

Предложения 
фракции КПРФ 
Улучшать качество и эффективность 
государственных программ, действовать 
в интересах населения

В Законодательном Собрании Приморья 

А в ответ — отписки



720–26 марта 2013

Триста тысяч рублей — столько с на-
чала 2013 года получает в месяц 

начальник департамента правитель-
ства. Указом главы государства зар-
платы сотрудников администрации 
президента и Белого дома приравня-
ли к окладам военнослужащих. Теперь 
зарплаты сотрудников двух самых вли-
ятельных органов власти сопостави-
мы с зарплатами не только госслужа-
щих силовых ведомств, но и сотрудни-
ков компаний коммерческого сектора. 
А порой и превышают их.

Зарплату сотрудникам своей администра-
ции Путин повысил сразу же после возвра-
щения в Кремль. Согласно его указу, с 1 сен-
тября 2012 года оклады чиновников долж-
ны соответствовать окладам военнослу-
жащих аналогичного уровня — это озна-
чало рост действующих зарплат практиче-
ски вдвое. «Повышение зарплат сотрудни-
кам администрации произвело в правитель-
стве эффект разорвавшейся бомбы, — рас-
сказывает сотрудник аппарата правитель-
ства. — С лета в Белом доме ни о чем дру-
гом, кроме как об этой несправедливости, 
не говорили».

К примеру, должность первого заместителя 
руководителя АП теперь приравнена к долж-
ности заместителя министра обороны, а по-
мощник руководителя администрации — это 
ни много ни мало командир мотострелкового 
корпуса. Установлено и соотношение класс-
ных чинов федеральной госслужбы и воинских 
званий для работников администрации прези-
дента. Так, действительный государственный 
советник РФ первого класса оказался равен 
званию «генерал армии».

Для чего все это сделано, становится яс-
ным после прочтения 5-го пункта указа: «Уста-
новить, что при повышении (индексации) 
окладов по воинским должностям и окладов 
по воинским званиям одновременно и в та-
ком же размере повышаются месячные окла-
ды федеральных государственных граждан-
ских служащих». Однако понять из текста ука-
за, какими теперь будут эти самые оклады, 
невозможно.

Кстати, одновременно президент в тро-
гательной заботе о чиновниках позаботился 
еще и о повышении их пенсий, так как пра-
вительству поручается установить с 1 янва-
ря 2013 г. средневзвешенный индекс повы-
шения денежного содержания (который, яс-
ное дело, существенно возрастает) для индек-
сации пенсий за выслугу лет. Следует отме-
тить, что сегодня для госслужащих предусмо-
трен особый порядок пенсионного обеспече-
ния (так называемые пенсии за выслугу лет). 
При выходе на пенсию ее уровень для них не-
сопоставимо больше, чем если бы пенсия на-
значалась им в обычном порядке (до 75% от 
уровня денежного содержания на момент вы-
хода на пенсию).

После публикации ука-
за пресс-секретарь пре-
зидента Дмитрий Песков 
пояснял, что повысить 
зарплаты пришлось из-за 
возникшего дисбаланса 
между сотрудниками си-
лового блока и Кремля. 

В августе прошла се-
рия трудных консультаций 
между помощником пре-
зидента по экономиче-
ским вопросам Эльвирой 
Набиуллиной и Антоном 
Силуановым, которые 
пытались найти резервы 
для повышения, но сде-
лать это никак не полу-
чалось. К началу сентя-
бря правительству было 
дано понять, что принци-
пиальное решение при-
нято на самом верху и хо-
чет Минфин или нет, ему 
придется найти источни-
ки для корректировки 
бюджета-2012 и заклад-
ки роста расходов в про-
ект бюджета-2013. Один 
из чиновников, хоро-
шо знакомых с консуль-
тациями, рассказал, что 
идею повышения озвучи-
ла и впоследствии отста-
ивала экс-министр, ныне 
помощник президента 
Татьяна Голикова. Полу-
чить ее комментарий не 
удалось.

В итоге, признались РБК daily несколько 
чиновников в правительстве, рост зарплат 
в Кремле провели из резервного фонда пре-
зидента, из которого обычно выделяются 
деньги на образовательные программы. 

По его словам, чтобы снять напряжение, 
с ноября им «по умолчанию» стали платить 
вместо пяти окладов ежемесячно около двад-
цати. Зарплата чиновников формируется по 
сложной схеме и состоит из разного в зависи-
мости от должности количества окладов, над-
бавок за сложность (дает еще более 100 про-
центов этой суммы), работу с секретными дан-
ными, за выслугу лет, компенсации за сверху-
рочную работу, классный чин и др. Таким об-
разом, зарплата каждого сотрудника высчи-
тывается индивидуально. 

Давление оказалось эффективным — в но-
ябре был принят указ и о повышении зарплат 
аппаратчиков. Их тоже приравняли к воен-
ным, только каждую должность в аппарате 
сравняли с военными на уровень ниже, чем 
у администрации президента. Если замруко-
водителя администрации приравнены к зам-
министра обороны или главнокомандующему 

родом войск, то замруководителя аппарата — 
это «лишь» директор департамента военного 
ведомства. Одновременно выросла и сумма 
базового оклада, рассчитываемого для зар-
платы, — в среднем примерно с 6000 рублей 
до 40 000 рублей с применением понижаю-
щих коэффициентов для разных должностей.

Что же получилось в результате этих 
манипуляций?

Если раньше директор департамента (без 
учета квартальных премий, которые состав-
ляли около двух зарплат) получал 125 000 ру-
блей в месяц, то с 1 января он стал зарабаты-
вать 300 000–330 000 рублей (это без пре-
мий). Зарплата заместителя начальника де-
партамента выросла со 100 000 до 250 000 
рублей. Помощник вице-премьера вместо 70 
000–90 000 теперь получает 190 000 рублей. 
Но разница в статусе между администрацией 
и аппаратом сохраняется — в администрации 
президента зарплаты на несколько десятков 
тысяч выше.

Есть и другие приятные для чиновников де-
тали. Классный чин, который присваивает-
ся каждому чиновнику, приравнен к военно-

му званию. К примеру, действительный совет-
ник первого класса, руководитель секретари-
ата вице-премьера Игоря Шувалова Надеря 
Мухамеджан или замруководителя аппарата 
Михаил Тринога приравнены к генералам ар-
мии. А директора департаментов в шутку об-
ращаются теперь друг к другу «господин гене-
рал-лейтенант» или «генерал-майор». По сло-
вам сотрудника аппарата, к новому году все 
вакансии в аппарате правительства — около 
15% штата — были укомплектованы.

«Такой уровень зарплат сопоставим с зар-
платами в конкурентном коммерческом сек-
торе», — говорит президент портала SuperJob 
Алексей Захаров. Зарплата руководителя депар-

тамента теперь сравнима со средней 
зарплатой руководителя направления 
в строительной компании, фармацев-
тике или крупной торговле. По дан-
ным рекрутингового агентства Antal 
Russia, в конкурентных секторах, на-
пример в IT-секторе или телекоммуни-
кациях, коммерческий директор, вхо-
дящий в число топ-менеджеров компа-
нии, зарабатывает от 200 000 до 500 
000 рублей.

Иная ситуация в крупных сырьевых 
и госкомпаниях. В «Газпроме», «Рос-
нефти» или Сбербанке зарплаты ли-
нейных сотрудников остаются выше — 
там начальник департамента в сред-
нем зарабатывает 500 000–600 000 
рублей. 

Есть у этих решений и еще одно 
следствие: сейчас зарплаты чиновни-
ков администрации и аппарата силь-
но контрастируют с зарплатами со-
трудников министерств и ведомств. 
«Я рад повышению, но понимаю, что 
руководство запустило цепную реак-
цию — роптать начнут работники ми-
нистерств и ведомств», — говорит со-
трудник аппарата правительства. В 56 
федеральных министерствах, служ-
бах и агентствах уровень среднеме-
сячной зарплаты составлял 57 000 ру-
блей. В 22 федеральных органах вла-
сти средняя зарплата служащих соста-
вила меньше 40 000 рублей.

«Сложилась не вполне коррект-
ная ситуация, когда консультант ап-
парата правительства может зара-
батывать больше заместителя мини-
стра. Если это была реформа по уве-
личению денежного содержания, то 
надо было поднимать всем пропор-
ционально, а не выборочно», — го-
ворит гендиректор «Фонда Алексея 
Кудрина по поддержке гражданских 
инициатив» Алексей Глаголев, ранее 
возглавлявший секретариат бывше-
го вице-премьера.

Директор департамента адми-
нистративной реформы ЦСР Вла-
димир Южаков отмечает, что это 
была не реформа, а просто повыше-
ние окладов. По его мнению, глав-
ная причина повышения заключа-
ется в том, что власти необходима 
лояльность со стороны бюрократи-
ческого аппарата, «а голодный чи-
новник нелоялен», замечает экс-
перт. Как считает председатель со-
вета директоров кадровой службы 

Top Contact Артур Шамилов, «особого вспле-
ска интереса к госслужбе эта реформа не вы-
зовет — для людей, которые идут во власть, 
деньги обычно не являются приоритетом. Од-
нако эта мера дополнительно мотивирует дей-
ствующих сотрудников». 

Сколько денег потребуется от бюджета, если 
волна повышений дойдет до остальных ве-
домств? По данным Росстата, на сентябрь 2012 
года штат только федеральных госслужащих на-
считывал 38 000 человек. Средняя зарплата чи-
новников федерального уровня (центральных 
аппаратов министерств и ведомств) состави-
ла 60 600 рублей. Если им, как и сотрудникам 
aдминистрации, одномоментно вдвое повысят 
зарплаты, то это потребует около 2,3 млрд ру-
блей в год дополнительных бюджетных расхо-
дов. Однако одновременно с центральным ап-
паратом правительству придется повышать зар-
платы и сотрудникам территориальных органов 
власти — это около 800 000 человек. А реали-
зация таких мер потребует серьезной корректи-
ровки всего бюджета. 

Надежда Иваницкая.
Руспрес.

Генеральская зарплата 
кремлёвских чиновников
Президент поднял зарплаты в два раза, начальник 
департамента правительства получает теперь 300 тысяч

«Более того, с 2013 года прекращено финансирование 
ряда направлений, прописанных в программе «Модерни-

зация здравоохранения», что повлекло даже снижение зара-
ботной платы узких специалистов поликлиник и медицинских 
работников стационаров. Все меры, предпринятые профсоюз-
ной организацией ранее, не привели к разрешению проблемы, 
несмотря на многочисленные обещания чиновников от отрас-
ли. Все это и заставило нас обратиться напрямую к губернато-
ру», — добавляет профсоюзный лидер.

В прошлом году профсоюз неоднократно обращался и к губернатору, 
и депутатам Законодательного Собрания, и в прокуратуру, и к полномочно-
му представителю президента в Дальневосточном Федеральном округе, тре-
буя повысить размер заработных плат в отрасли. Но ни многочисленные об-
ращения, ни встречи, в том числе с вице-губернатором Ириной Василько-
вой и исполняющим обязанности директора департамента здравоохране-
ния администрации Приморья Олегом Бубновым не помогли. «Медицинские 
работники в крае по-прежнему вынуждены работать на 2-3 ставках во вред-
ных условиях труда, чтобы получить зарплату на уровне средней по эконо-
мике», — подчеркивает Ирина Лизенко.

Медики говорят, что критическая ситуация, сложившаяся в крае, — это 
следствие нерасторопности краевых чиновников.

Нерасторопные 
вы наши...
Приморские медики потребовали 
от губернатора повысить зарплату

Сколько получают буржуи?
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13 марта
Вера Николаевна Ерёменко, член КПРФ, про-

живающая в Лесозаводске.

14 марта
Валерий Кузьмич Платонов, член КПРФ, про-

живающий во Владивостоке.

15 марта
Тамара Михайловна Журавлёва, член КПРФ, 

проживающая в с.Покровка Октябрьского 
района. 

16 марта
Тохир Сангинович Ахмедов, член КПРФ, про-

живающий в пос. Новошахтинский Уссурийско-
го района.

17 марта
Ольга Ефимовна Клименко, член КПРФ, 

проживающая в с.Черниговка Черниговского 
района.

19 марта
Борис Васильевич Васечко, член КПРФ, про-

живающий в Уссурийске.

Комитет Приморско-
го краевого отделе-
ния КПРФ сердечно по-
здравляет юбиляров 
и желает им крепкого 
здоровья, счастья, не-
иссякаемой веры в со-
циализм, в лучшее бу-
дущее нашей Родины!

«Серебро» и «золото» 
юных хоккеистов

Команда «Полюс» из Владивостока за-
воевала серебро третьего этапа всерос-
сийского турнира «Золотая шайба» среди 
юношей 2000-01 годов рождения. Хок-
кеисты уступили лишь команде из Мага-
дана, сообщается на сайте ледовой аре-
ны «Полюс». В стартовом матче коллек-
тив из столицы Приморья одержал бо-
лее чем уверенную победу над хозяева-
ми турнира, командой из Свободного — 
10:0. Затем был напряженный поединок 
с командой из Амурской области.

Матч начался не очень позитивно, 
и «Полюс» проигрывал 1:3 за 15 минут 
до конца поединка. Тем не менее, подо-
печные Андрея Шутова сумели счет срав-
нять и вырвать победу — 5:4. В третьей 
игре была разгромлена команда из За-
байкалья — 17:0. В следующем поедин-
ке были обыграны хабаровчане — 8:0. 
Игру с командой из Магадана владиво-
стокцы выигрывали 1:0, но в итоге прои-
грали со счетом 1:4. В последнем матче 
турнира была добыта победа над Сахали-
ном — 15:1. Лучшим нападающим турни-
ра был признан игрок команды «Полюс» 
Павел Елизаров. Он забил в ворота со-
перников семь шайб, отдал восемь ре-
зультативных передач. 

Одновременно с 6 по 15 марта в Якут-
ске проходили финальные соревновани-
ях ДВФО по хоккею «Золотая шайба» сре-
ди юношей 1998-1999 годов рождения. 
Команда «Приморье» из Уссурийска за-
няла первое место в своей возрастной 
группе.

Победили владивостокцы 
Более 300 бадминтонистов со всего 

края приняли участие в чемпионате При-
морья, который завершился в спортком-
плексе «Восход». Победу во всех пяти 
разрядах соревнований одержали спор-
тсмены из Владивостока. Как сообщили 
в федерации бадминтона Приморского 
края, основная сетка в одиночных и пар-
ных разрядах соревнований насчитыва-
ет по 64 участника.

Впервые приехали участвовать спор-
тсмены из Арсеньева и Спасска-Дальне-
го. В женском одиночном разряде побе-
ду одержала Кристина Аверкина, муж-
ском — Григорий Мартыненко. Лучшей 
среди женских дуэтов стала пара Кри-
стина Аверкина— Полина Макковеева, 
мужских — Григорий Мартыненко— Па-
вел Коцаренко и смешанных — Григорий 
Мартыненко — Юлия Мартыненко.

Плавайте на здоровье — 
недорого: всего 204 
рубля за 45 минут

Начался набор в коммерческие груп-
пы по плаванию для взрослых в бассейне 
спорткомплекса «Юность». Занятие, ко-
торое будет длится 45 минут, обойдется 
в 204 рубля, а проходить они будут еже-
дневно с понедельника по субботу.

При посещении бассейна один раз 
в неделю (четыре посещения в месяц) 
абонемент обойдется в 816 рублей, 
дважды — 1632 , а за трёхразовое при-
дётся выложить «всего» 2448 рублей.

Напомним, что бассейн в спортком-
плексе «Юность» открылся после ремон-
та 11 марта. Здесь оборудованы четы-
ре дорожки по 25 метров, специальный 
«лягушатник» для самых маленьких плов-
цов, отремонтированы раздевалки и ду-
шевые. Дети могут заниматься совер-
шенно бесплатно.

По материалам информагентств.

Спорт Отметили юбилеи

13 марта пионерский отряд 4 «в» 
класса средней школы № 130 Ус-

сурийска побывал на экскурсии по па-
мятным и историческим местам род-
ного города. В рамках патриотическо-
го и гражданского воспитания , когда 
ребята ближе знакомятся с историей, 
культурой, традициями города, узнают 
его прошлое, соприкасаются с настоя-
щим, такие экскурсии проводятся с пи-
онерами ежегодно. 

Ребятам очень нравится узнавать о своём 
городе какие-то новые его стороны. Руководи-
тель туристической компании «Незабудка» Ири-
на Ивановна Неаполитанская в доходчивой 
форме рассказала юным ленинцам историю за-
рождения города Никольск — Уссурийского, ко-
торый в 1866 году появился на карте тогда еще 
Российской империи. Для было интересно всё: 
и что начали возводить город первые пересе-
ленцы из Астраханской губернии, что он неод-
нократно был переименован за всю свою исто-
рию , и только в 1957 году получил нынешнее 
свое название — Уссурийск. 

Ребята побывали на центральной площади 
города у памятника борцам за власть Советов, 
на привокзальной площади у памятника вождю 
мирового пролетариата В. И. Ленину, в город-
ском парке, где находится каменная черепаха 
эпохи царства бохая, которая была найдена на 
территории города в 1964 году и навечно по-
ставлена для всеобщего обозрения. Также пи-
онеры почтили память минутой молчания уссу-
рийцев, участников Великой Отечественной во-
йны на площади Победы , которые отдали свои 
жизни во имя нашей Великой Родины. Пионеры 
побывали также у паровоза, в топке которого 
были сожжены герои Гражданской войны Сер-

гей Лазо и Всеволод Сибирцев. И, конечно же, 
не забыли посетить памятник Ивану Дуракову 
( Славину), который находится прямо на терри-
тории родной школы. 

Ирина Ивановна показала ребятам фотогра-
фии этих героев, рассказала о их короткой жиз-
ни, которые они отдали во имя советской вла-
сти, чтобы потом несколько поколений людей 
жили при социализме, имели бесплатное сред-
нее и высшее образование, бесплатное лече-
ние, жилье и многие блага. 

Также краевед показала фотографии ста-
ринных зданий в городе, построенных в 19-ом, 
начале 20-ого веков , многие из которых сохра-
нились до наших дней и до сих пор служат на 
благо города.

Юные пионеры задавали много вопросов 
Ирине Ивановне, сами отвечали на вопросы 
экскурсовода, участвовали в викторине, благо-
дарили за очень интересный и познавательный 
рассказ. Также слова благодарности выразила 
классный руководитель 4 » в» класса Светлана 
Казимировна Ботникова, которая сказала, что 
эта экскурсия вдохновила ребят еще больше 
любить свой город, бережно относиться к его 
памятникам, старинным зданиям. 

Много нового пионеры почерпнули о зарож-
дении пионерской и комсомольской организа-
ций на Дальнем Востоке, и, в частности, в горо-
де Уссурийске, о героях Гражданской и Великой 
Отечественной войн. 

Такие мероприятия регулярно проводятся 
с пионерами под руководством Уссурийского го-
родского отделения КПРФ. На протяжении мно-
гих лет пионеры получают очень правдивую и до-
стоверную информацию о своем родном городе.

Евгений Черкес, 
член бюро комитета Уссурийского ГК КПРФ.

Напомним, что в начале марта на 
конференции работников ЗАО «Лу-

ТЭК», спор между представителями 
коллектива и работодателями завер-
шился голосованием за проведение за-
бастовки и созданием забастовочного 
комитета.

Как прокомментировал предстоящую встре-
чу сторон председатель Приморской краевой 
организации Всероссийского «Электропрофсо-
юза» Михаил Антипенко:

— В коллективе ЛуТЭКа сформировался це-
лый клубок проблем. Ключевым в споре с рабо-
тодателем стало прошедшее в конце прошло-
го года сокращение штата. Несколько человек 
перевели на нижеоплачиваемую должность, не-
скольким работникам вменили в обязанность 
несвойственную их должностной инструкции 
работу, не доплачивая за нее. Людей обязыва-
ют являться в свои выходные дни на противоа-
варийные инструктажи и тренировки, которые 
должны проводиться в рабочее время. Как гру-
бейшее нарушение Трудового кодекса коллек-
тив расценил сокращение должностей, занима-
емых специалистами, отвечающими за охрану 
труда и промышленную безопасность. Все по-
пытки профсоюза договориться ни к чему не 
привели, работодатель занял жесткую позицию. 
Итогом стало предложение о проведении заба-
стовки, выдвинутое и принятое конференцией 
трудового коллектива ЗАО «ЛуТЭК» 1 марта.

Считаю, что все, выдвинутые коллективом 
ЛуТЭКа требования, можно решить переговор-
ным путем, не доводя людей до забастовки. Во 
всяком случае, профсоюз на это надеется, — 
заключил Михаил Антипенко.

Электропрофсоюз 
надеется, что требования 
забастовочного комитета 
ЛуТЭКа будут услышаны

Россия опередила США и Канаду по 
стоимости авиаперевозок. Средняя 

цена билетов на региональных и мест-
ных авиалиниях в РФ в 45 раз выше, 
чем в США или Канаде.

Средняя себестоимость перевозок на реги-
ональных и местных авиалиниях в расчете на 
кресло-километр в России в разы выше, чем 
на магистральных авиаперевозках, а средняя 
цена билетов на региональных и местных ави-
алиниях в РФ в дестяки раз выше, чем в США 
или Канаде. Об этом сказал на совещании по 
развитию региональных воздушных перевозок 

министр транспорта РФ Максим Соколов, сооб-
щает пресс-служба правительства России. На 
магистральных себестоимость составляет при-
мерно 2,5 рубля, на региональных — 5 рублей, 
на местных — 35… К тому же средняя цена би-
летов на региональных и местных авиалиниях... 
у нас примерно в 20, по отдельным позициям 
в 40, даже 45 раз выше, чем в США и Кана-
де, странах, приближенных к нам по расстоя-
ниям и условиям, что свидетельствует о низкой 
топливной эффективности в том числе и высо-
козатратной эксплуатационной экономике пар-
ка воздушных судов, которые используются на 
этих линиях, в первую очередь на местных», — 
сказал министр. По его словам, средний тариф 
экономического класса по внутрирегиональным 
авиалиниям туда и обратно в России составля-
ет 23,2 тысячи рублей. 

Пионеры Уссурийска: 
по памятным 
и историческим местам 

Авиабилеты — 
в 45 раз дороже

Соблюдать 
Трудовой кодекс

Поздравляем!

Противозаконно!

их бы цены да нам... 

Воспитывать патриотов


